
Compte-rendu 

Titre : P.V. Réunion Comité du 01/05/24 

Date : 01/05/24 Début : 18h30  Fin : 20h10 Lieu : ECG  

Animateur E. OFFNER 

Preneur de notes L. FORNAY 

Participants Présents : ALVAREZ Myriam, DELRUE Cathy, 

FORNAY Liliane, HAAS Cindy, HEIMBURGER Jean-

Pierre, KAUFF Christian, LORRAIN Céline, LORRAIN 

Mathieu, NAGY Zita, NOTH Danielle, OFFNER Eric, 

OFFNER Laurence, SCHAAFF Myriam, SCHAHL Gaël, 

ZERR Yvette 

 

Excusés : KINTZ Claude, MAURER Fabienne, POURE 

Jean-Pierre, SICRE Patrice 

 Date prochaine réunion 03/07/24 

 ORDRE DU JOUR  

1) Bilan financier 

2) Bilan concours agility du 14 avril 

3) Définition date de fermeture du club (congés d’été) 

4) Travaux 

5) Préparation concours de la rentrée 

6) Divers 

 

1) Bilan Financier : 

Compte courant : 1995,66 € 

Livret bleu : 77801,62 € 

La soirée couscous du 24 février a rapporté 644,57 € 

La formation monitorat Hooper des 2 et 3 mars : 19,28 € 

Et la soirée de l’AG a couté au club 459,09 € 

 

2) Bilan concours agility du 14 avril : 

Une 1ère estimation fait état d’un bilan positif de 769,65 € (Christian et Gaël doivent 

encore affiner les coûts) 

Globalement tout s’est bien passé, le juge a été très satisfait 

Le samedi après-midi la préparation du terrain a été rapide, on avait fini vers 16h00 

Dimanche il y a eu suffisamment de bénévoles pour tous les postes (il y avait moins de 

monde pour aider mais le travail a été bien fait)  



Petits couacs : 2 personnes ont été oubliées sur la liste et à la remise des prix il 

manquait une feuille de résultats 

Pour une 1ère fois au poste de responsable de terrain - Jérôme Silvestrin - a super bien 

assumé 

Comme les autres années les chocolats ont bien été appréciés 

La remise des prix a été rapide, du coup plus de personnes sont restées pour 

consommer 

Il y a eu moins de vente de crêpes et de tartes flambées, dû notamment au temps 

chaud. 

Pour le repas de midi, plusieurs personnes avaient demandé au bar pour modifier le 

contenu de l’assiette. Y-a-t-il trop d’offres pour manger ? 

Gaël propose pour les manifestations futures de vendre les salades, viandes et frites 

séparément (avec un tarif pour chaque offre) afin que chacun puisse faire son menu. 

 

La tireuse de bière extérieure n’a pas servi. A voir s’il ne faudrait pas juste la garder en 

réserve en cas de panne de l’autre. 

 

 

3) Dates de fermeture du club : 29 juillet au 18 août 2024 

 

4) Travaux : Journée de travail 08 juin 2024 

 

- Montage de l’abri pour Hooper – Gael prendra les dimensions pour le plancher 

On le mettra à côté de l’abri OB 

- Volets électriques à monter 

- Débroussaillage 

 

 

 

5) Préparation concours de la rentrée : 

Hooper le 14/09 : Steve et Corinne MEDAUER (Club de Seltz) vont nous aider 

Ils viendront déjà le vendredi 

Il ne faudra pas trop de monde sur le terrain car les obstacles sont légers et faciles à 

mettre en place 

Dimension du terrain : 30 m x 40 m 

Myriam souhaiterait encore acheter du matériel : 

- 4 sangles pour délimiter le périmètre conducteur à mettre au sol 

- 2 barils  

Approbation du Comité  

 

OBrythmée le 15/09 

Dimension du terrain : 25 m x 25 m 

La mise en place se fera samedi soir après le concours Hooper qui ne devrait pas finir 

trop tard. Il faudra juste raccourcir le périmètre du terrain. 

Il faudra aussi ouvrir le passage derrière le club house afin que les concurrents qui 

s’échauffent sur le terrain synthétique et qui rejoignent le grand terrain ne passe plus 

devant le club house (chiens déconcentrés à cause du bruit et des odeurs)   

 

Eric demande qu’une liste des opérations à faire et le suivi des avancés soit faite 

A voir pour les repas de samedi et dimanche (congélateur) une fois que les inscriptions 

seront ouvertes. Pour samedi soir : Tartes flambées ? 



 

 

6) Divers 

- Laurence demande s’il serait possible de faire un tableau unique pour toutes les 

disciplines pour simplifier le suivi des paiements des concours – à voir avec Christian 

et Cindy 

 

- Gaël propose l’achat de têtes de friteuses individuelles si panne : approbation du 

comité 

 

- Christian propose de remettre une couche de lasure sur les bancs qui se trouvent 

devant le terrain. 

 

- Christian demande pourquoi Davina n’a pas de subvention pour sa participation à la 

finale WAO – Eric lui répond que cette épreuve ne fait pas partie de la SCC. Il avait été 

convenu que seul les finales nationales et internationales couvertes par la SCC soient 

subventionnées par le club. Mais chaque demande pourra être vu au cas par cas par 

le comité. 

Pour mémoire : Subvention finalistes (résultats 2024) : 2400,- € (total divisé par le 

nombre de personne) avec un plafond de 150,- € / personne 

 

- Communication : Eric va montrer à Liliane comment mettre les infos sur Facebook 

 

- Il y aurait une formation secrétaire de ring le 25 mai matin. Eric demande si quelqu’un 

serait disponible pour ouvrir le club étant donné qu’il sera absent : personne de dispo 

ce jour 

 

- Pour l’A.G. de la canine du 17 mai : Gaël doit prévoir le pain pour env. 50 personnes 

ainsi que les knacks et les bretzels (à facturer à la Canine) 

 

- Eric a assisté en visiteur à la Réunion Festi Geis : le but étant d’aider la commune il 

faudrait voir pour trouver des personnes prêtes à aider lors des manifestations (une 

réunion est prévue fin mai pour les dates et les postes à pourvoir) 

 

- Suite à des appels téléphoniques ne là concernant pas directement, Laurence 

demande que les données persos sur Facebook (Nom de famille, n° tél, photo) des 

personnes du comité soient enlevés – à voir pour chacun  

 

- Le PV de l’A.G. 2024 (concernant l’année 2023) est validé par le comité 

 

- Comme les cours de Myriam (Hooper) sont toujours pleins le vendredi soir, Zita et 

Perrine seraient prêtes à effectuer une formation afin de pouvoir faire des cours le 

dimanche matin : Eric va voir pour les dates 

 

- Eric demande aux moniteurs de le prévenir de leur présence sur le terrain en dehors 

des heures de cours et pendant les vacances 

 

 



Dates 

Concours Stages Repas 
Hooper : 14 septembre 2024 
Dog Dancing : 15 septembre 2024 
Obéissance : 16-17 novembre 2024 

Mondioring : 7-8 décembre 2024  

 
Soirée tartes flambée : 7 mai 
AG Canine : 17 mai 

 

A faire Date d’échéance Qui s’en 
occupe 

Fait  

Oui/non 
Plantation arbres  En fonction du 

paysagiste et la météo 

Zita 
 

Travaux : installer les volets électriques, 

montage abri matériel hooper, débroussaillage 

Journée travail 8 juin Gael et Mathieu 
 

Faire tri matériel agility. Ranger le matériel 

hoopers 

En janvier Myriam A., 

Laurence, Eric 

 

Installation PC secrétariat Janvier Eric / Liliane oui 

Commande/ Installation / suivi trousse de 

secours 
Janvier Myriam oui 

Préparer les documents Frais kilométriques  Janvier Christian / 

Jacqueline 

oui 

Article InfoGeis Janvier Myriam/Zita oui 

 


